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Beratung und Beschlussfassung 
Stadtvertretung 
 

Betreff 
Zukunft der Halle am Fernsehturm (HAF) 
 

Beschlussvorschlag 
Die Stadtvertretung möge beschließen: 
Der Oberbürgermeister wird aufgefordert, an einer tragfähigen Lösung für die Zukunft der 
Halle am Fernsehturm zu arbeiten. 
Es ist zu prüfen, ob für die HAF ein Träger gefunden werden kann. 
 
Dieser Vorschlag ist im Zusammenhang mit dem Beschlussvorschlag zum PPP- Projekt 
Lambrechtsgrund der Stadtvertretung zu unterbreiten. 
 
 
Begründung 
Mit der vorgesehenen Privatisierung der Betreibung der Sport- und Kongresshalle und 
weiterer Sport- und Kultureinrichtungen der Landeshauptstadt ist die Zukunft der HAF völlig 
ungewiss. 
Um einen Abriss dieser Halle im Neubaugebiet Mueßer Holz zu verhindern, soll der 
Oberbürgermeister prüfen, ob ein Träger z.B. ein Sportverein gefunden wird, der diese Halle 
weiter betreibt. 
 
Die HAF spielt besonders in den Stadtteilen Großer Dreesch, Neu Zippendorf und Mueßer 
Holz als Sport-, Kultur- und Veranstaltungsort eine wichtige Rolle. 
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über- bzw. außerplanmäßige Ausgaben / Einnahmen im Haushaltsjahr 
 
Mehrausgaben / Mindereinnahmen in der Haushaltsstelle: --- 
 
Deckungsvorschlag 
 
Mehreinnahmen / Minderausgaben in der Haushaltsstelle: --- 
 
 
 
Anlagen: 
 
keine 
 
 
 
gez. Gerd Böttger 
Fraktionsvorsitzender  
 
 
 
 
 




